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★東山荘記念館
★12：30
★第３回クラブ協議会
　全員

次　回
４月27日の
例　会
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国際ロータリー
第2620地区

●例　会　場／名鉄菜館
●開 会 点 鐘／12：30
●ロータリーソング／我等の生業
●内　　　容／ガバナー補佐訪問
　　　　　　　第2620地区 静岡第２グループ
　　　　　　　ガバナー補佐　佐野和義様　　　　　

●夫人誕生日／４月20日　小野寛幸君　ご婦人　玉枝様
　　　　　　　４月20日　勝又英和君　ご婦人　希志子様
　　　　　　　４月25日　渋谷　一君　ご婦人　和子様
　　　　　　　４月25日　勝亦敦志君　ご婦人　光世様
　　　　　　　４月25日　池上　司君　ご婦人　惠子様
●皆　出　席／４月19日　神谷高義君（ロータリー歴38年）

※やむを得ず欠席される方は、午前９時50分までにご連絡下さい。

勝 又 　 誠

　現在は国を挙げて国産木材の需要を「いかに拡大
するか」が課題になっていますが、終戦後は「いか
に抑制するか」が最大の課題でした。戦時中の乱伐
採によって森林資源が減少していたにもかかわらず、
住宅用・薪炭用としての木材需要は大きなままで供
給量が不足していました。そのままの状況では、森
林資源が枯渇し国土が更に荒廃してしまうというこ
とで、木材を使わないようにすることを推し進める
ことになりました。代替としては鉄筋コンクリート
造の促進、木炭から石炭、石油への転換、段ボール
の利用、古紙の回収、廃材のパイプ化など多方面に
渡り、1955年には「木材を使わないようにする」
ことが行政の大方針となりました。1959年には建

築学会が「木造禁止宣言」を出し、木造排除の風潮
が建築業界全体を支配したほどです。
　その後アメリカからの外圧もあり、1987年の建
築基準法の改正で大断面木造建築の解禁、更には
2010年の「公共建築物の木材利用促進法」では構
造の木造化と内装の木質化で木材の利用を推進、技
術開発の進展もあり、日本では現在11階建の木造
ビルも建てられています。特に日本では住宅用構造
材として広く使われている105㎜、120㎜の正角材、
平角材といわれるものを用いた中・大規模木造建築
が注目を集めています。この方面でのチャンピオン
は「ロータリーの友」2022年9月号巻頭スピーチ
の隈研吾氏です。
　「木を伐ることは環境破壊だ」は正しくなくて、
樹木は40～50年ほどでCO₂を吸収し
なくなり炭素を固定しているだけに
なりますから、上手に伐って、上手
に使って、上手に植えていくことが
環境の保全と木材の持続的供給には
欠かせません。

会長挨拶用
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会 長 挨 拶

53名 47名 44名 93.62％ 100％

会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に
用いた会員数

前々回の
確定出席率

欠席者（３名）
秋田悦夫君　勝亦敦志君　勝又　淳君

4/13の出席報告 3/23のメーキャップ

３月22日
３月24日
３月27日
３月28日
４月１日
４月５日
４月５日

長泉ロータリークラブ
北海道2500ロータリーＥクラブ
北海道2500ロータリーＥクラブ
北海道2500ロータリーＥクラブ
東京ピースウィングロータリーＥクラブ
ワールド大阪ロータリーEクラブ
東京ピースウィングロータリーＥクラブ

林　　準君
勝又敏雄君
長島和彦君
勝亦敦志君
山内強嗣君
秋田　敬君
勝又安彦君
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長田　　崇

勝又　　誠
井上　　元
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4/13のスマイル

４月６日のロータリーゴルフ
大会でハンデに恵まれ優勝さ
せていただきました。次回が
心配です。山﨑伊久雄君

　４月６日（木）富士屋ホテル仙石ゴルフコースにて会員親睦
ゴルフを行いました。雨＆強風のあいにくの天気となってし
まいましたが、参加者総勢15名で楽しい時間を過ごしまし
た。参加された会員の皆様、お疲れ様でした。

　前年度クラブ研修リーダーの根上さんから引き継い
だクラブの大切なファイルの保存について説明させて
いただきます。
　大きめなバインダーに印刷された過去のファイル、
USBメモリースティック、35周年・55周年の記念
DVD、メモリースティックと同じ内容のものを長期
間の安全な保存が可能なアーカイブディスクに書き込
んであります。これらはすべて事務局の遠藤さんに保
管していただいています。内容物が必要な時は会長、
幹事、研修リーダーにその旨お知らせください。
　スティックの中には８つのフォルダとフォルダに
入っていない３つのファイルがあります。
(フォルダ１：2019～2020年度 新型コロナウイル

ス感染症関連資料）の中にはコロナの影響を受けたそ
の年度の、地区との連絡、理事会、例会情報等たくさ
んの記録が入っています。コロナ禍にクラブがどのよ
うに対応したかが、後の人に参考になると思います。
(フォルダ２：クラブ情報）の中にはロータリーソ

ング、クラブビジョン、年度別理事役員編成表、分区
再編の記録、会費等の推移、在籍名簿退会順、歴代会
長幹事などの資料が入っています。
(フォルダ３：決議23-34）これは北海道のクラブ

が作った職業奉仕にかかわるプレゼン資料です。

(フォルダ４：御殿場ロータリアンファイル）の中
には根上さんが用意してくれた会員履歴、現会員個人
的印刷テンプレート、御殿場ロータリアンファイル作
成にあたってのファイルが入っています。
(フォルダ５：御殿場ロータリー新会員情報資料）

の中には新会員情報用のクラブオリジナルの情報シー
トがあります。新会員が入るたびに情報委員会は最新
のものを作成して下さい。
(フォルダ６：周年記念関係）の中には35周年記録

データ、45周年記念例会写真集、50周年関係、55周
年記念行事、2012年ＩＭ、各周年記念組織図などが
入っています。
(フォルダ７：新会員推薦書保存用）の中には新会

員推薦書、移籍会員推薦書、御殿場ＲＣ入会手順、御
殿場ＲＣ入会承諾書、推薦者の義務等があります。幹
事、増強委員長などで活用してください。
(フォルダ８：未来への手紙）の中には、御殿場

ＲＣ未来への手紙事業参加学校、地区ロータリー財
団委員会回答、未来への手紙を読んで思ったこと、な
どが入っています。
　その他、「クラブＨＰができるまで（MPEG-４版と
PPT版）」、「地区への卓話依頼書」等が保存されてい
ます。
　今後、時間をかけて残すべき資料を集め充実させて
いきます。そのためにはガバナー補佐、会長、幹事、
情報委員会等の協
力なくしては実現
できませんのでク
ラブのためによろ
しくお願いいたし
ます。

豊山徹也様

クラブ研修リーダーからの
報告とお願い

クラブ研修リーダー

司　会
久保田勇輝君

会員誕生日
菅沼良将君

春の親睦ゴルフ開催春の親睦ゴルフ開催春の親睦ゴルフ開催

出席報告
長島和彦君


